



Monsieur l'ADMINISTRATEUR

Bien reçue votre lettre de hier le 17 courant dont je vous remercie vivement.

Comme j'ai du envoyer ma carte d'identité à Usumbura, pour obtenir mon passeport pour le voyage, et qu'elle n'est pas revenue encore, je ne puis la vous montrer.

- La date de mon arrivée au Congo date du 18-Avril 1935-
- Les résidences successives, je ne pourrai les tous nommer, excusez moi.
- Depuis mon arrivée au Congo, je n'ai plus quittée la Colonie, je suis venue du Congo au Ruanda vers Pâques 1944 - le 6 Avril 1944
- Ci-jointe une deuxième photo.

Monsieur l'Administrateur, il serait peut-être plus avantageux d'envoyer directement tous mes papiers que vous aviez déjà à Usumbura, pour que Monsieur le Vice Gouverneur puisse régler tout ensemble?

Veillez agréer, Monsieur l'ADMINISTRATEUR, l'expression de mes sentiments très distingués.

M. DEPELCHIN